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Уважаемые сотрудники и читатели! 
Продолжаем выпуск ежемесячной газеты ООО 

«Бонус»! 
В этом выпуске будут традиционная статья директора, 

заметки сотрудников, работающих в Набережных Челнах и 
Менделеевске, ну и конечно же «веселые» новости с 
производства. 

 

Итоги января и 3-х недель февраля 
 

И что же у нас происходило и происходит в начале 
года? В январе, как говорится, вроде бы поперло. Ударная 
работа коммерческого отдела. План выполнен на 116,62 %. 
Ура, ура, ура. Производство трудится на полную катушку. 
Настроение отличное! В наших душах затеплилась 
надежда на то, что в экономике начались улучшения в 
лучшую сторону. И тут пришел февраль. Полный швах. 
«Самый большой заказ» - сепаратор от фирмы «Станфер», 
от которого я в январе нос «воротил». К 24 февраля план 
продаж февраля выполнен на 30%, за 2 месяца на 65%. 
Заказы маленькие, редкие. Вокруг какое-то броуновское 
движение, все чего-то хотят, никто ничего не платит. 
Считаем разные несвойственные нам заказы, скоро лопаты 
начнем выпускать. Финансы? Пока используем резервы. 
Зарплату на 80% выплатили. За свет, газ, бензин и 
телефоны платим, кредиты-лизинги выплачиваем. Налоги 
не платим, комплектации в запас не берем, только 
необходимое. Татьяна Грачева ежедневно обзванивает 
всех потенциальных клиентов. Ответ один – денег нет, но 
брать будем. 

Так какие же у нас перспективы? А в принципе – 
неплохие. Стараниями наших партнеров из 



Машиностроительного кластера Республики Татарстан 
заключен договор на поставку усовершенствованной линии 
по переработке шин с партнерами из города Нальчик. Они 
должны были оплачивать еще в середине февраля, но у 
них проблемы с расчетным счетом, один банк поглотил 
другой и они оформляют новые счета, планируют оплату в 
первой декаде марта. Это нас обеспечит работой по 
крайней мере на 2 месяца. 

А дальше? 20 февраля в Менделеевске я провел 
переговоры с главным инженером «Белшины». Дословно 
получил следующий ответ: «Если до конца года мы не 
запустим завод, то нас всех повыгоняют, а то и 
пересажают». К работе подключились наши партнеры из 
компании «Автобис». Надеюсь, с их помощью, к концу 
апреля мы подпишем с ними контракт. И если все будет, 
дай Бог, хорошо, то работой до конца года мы обеспечены. 
По проекту – это 3 машины Р-100 и 2 линии по переработке 
шин. 

Ну и, конечно же, мы не перестаем надеяться на 
восстановление рынка по стендам. Запросов много, когда-
то прорвет. Вот тогда и будем работать по 12 часов. Что 
касается самокатной темы, то Тиняков планирует заказать 
в марте не менее 20 полнокомплектных самокатов, а это 
30% запланированной выручки. Да и в этом месяце он нам 
обеспечил более 20% дохода. Так что тема становится 
актуальной и заслуживающей нашего особого внимания. 

Что нам делать в настоящей сложившейся ситуации? 
Главное не расслабляться, особенно производству, 
работать на склад. Наступят времена, все продадим. В 
первую очередь направить силы на завершение 
оплаченных заказов и, исходя из вышеизложенного, 
обеспечить полуфабрикатами топливные и форсуночные 
стенды. С коммерсантами собирали совещание и 
вырабатывали всякие обычные и необычные методы 
продаж. Особенно необходимо направить свои усилия на 
новые средства продвижения товаров, такие как соцсети и 
Ютюб-каналы. 

Что у нас в Менделеевске? Машина работает. 
Работает хорошо. Варят в сутки более 2-х тонн регенерата. 
Спасибо за это Амосову Игорю, его присутствие как 



производственного руководителя вселяет в меня 
уверенность, что там будет все хорошо. Но! Сбыта нет! 
Раздали горы образцов на испытания, резинщики 
проверяют, проверяют медленно. Но, потихоньку, начнем 
поставки. Пока на складе 40 тонн регенерата. Ждут своего 
«любимого» потребителя. Пока для нас это дорогая 
демонстрационная площадка. Но, скажу честно, если по 
результатам показа получится контракт с Белшиной, то 
открытие завода в Менделеевске того стоило, окупим все 
затраты и завершим 5-летние переговоры. 

Кого хотелось бы отметить в этот непростой февраль? 
Это, в первую очередь, Ягодкина Ивана и Степанову 
Светлану. Эти люди приложили максимум усилий для 
организации производственного процесса, проведения 
расчетов и избавили производство от простоев. Огромное 
спасибо Дяченко Григорию за помощь в расчистке снега! 
Наверное, всем было приятно приехать в понедельник на 
работу и увидеть расчищенные площадки и территорию 
предприятия, когда вокруг были горы снега. Также следует 
отметить Беликова Романа, который в отсутствие водителя 
как Фигаро успевал и ездить, и снабжать и обеспечивать. 
Да и все производство, в общем, выполнило поставленные 
перед ними задачи. 

Ну и, конечно же, важным событием был запуск новой 
гильотины. Долгое время мы ничего не покупали для 
производства. Вот начали. Надеюсь, что этот год сложится 
для нас хорошо и мы осуществим свои замыслы по 
модернизации станочного парка. 

Вот и все краткие итоги начала года. Надеюсь, что в 
марте мы выполним и перевыполним намеченный план! 

 
                                                    Директор Макаров М.М. 

 

 

 

 

 

 



Вести с производства регенерата в г. 

Менделеевск  

 
С начала января работаем с девулканизатором, 

привезённым из Калуги. Он оказался более 
работоспособным, чем два его предшественника. Варим 
регенерат из крошки фракции 1-2мм. За январь сварили 
16тонн. На внешний вид и на ощупь вроде бы не плохой, но 
анализа ни одного нет. До 20-х чисел февраля 
проработали на этом девулканизаторе без особых 
проблем. Поменяли на оборотный и продолжаем варить ту 
же крошку. Выработка в феврале уже 25тонн. 

     Готовую продукцию вывозим из помещения и 
складируем на открытом воздухе, потому, как не хватает 
места, а сбыт, наверное, хромает, а может парализован. 

     С начала года на машине работает трое 
сотрудников по графику 5/24. Надеемся, что со сбытом 
скоро всё наладится и перейдём на круглосуточную работу 
7/24, приняв ещё одного сотрудника. 
 

Директор по производству Бонус-Кама Амосов Игорь. 

 

БОНУС-КАМА 

    г. Менделеевск – события и факты. 

 
Реализация экологического проекта утилизации 

изношенных автомобильных шин и резинотехнических 
изделий во вторичный каучук (регенерат) в Республике 
Татарстан началось в 2017 году в рамках исполнения 
Протокола №07/17-18 Заседания Совета директоров ОАО 
«Татнефтехиминвест-холдинг» от 27.09.2017, подписанный 
Президентом Республики Татарстан Р.Н. Миннихановым.  

В 2018 году усилиями Машиностроительного кластера 
Республики Татарстан были проведены поиск 
потенциального производственного помещения в городах – 
территориях опережающего социально-экономического 
развития – Набережные Челны, Нижнекамск и 
Менделеевск; переговоры с потенциальными 



поставщиками сырья – резиновой крошки, начаты 
испытания на предприятиях – ОАО «КВАРТ» (г. Казань) и 
ПАО «Нижнекамскшина» (г. Нижнекамск). 

В 2019 году определились с местом размещения 
нового производства, зарегистрировано ООО «Бонус-
Кама», в декабре получен статус резидента ТОСЭР г. 
Менделеевска. 

В 2020 году завершены строительно-монтажные 
работы, осуществлена поставка и пуско-наладка 
оборудования, с ноября производство запущено в тестовом 
режиме.  

В 2020 году при содействии ИННОКАМ в рамках 
программы «Выращивание» получены субсидии Фонда 
поддержки предпринимательства Республики Татарстан на 
участие в выставке, проведение маркетингового 
исследования и разработка ТЭО, что позволило расширить 
рынок поставки регенерата. 

В 2019-2020 годах при содействии 
Машиностроительного кластера Республики Татарстан 
приняли участие в следующих профильных мероприятиях и 
бизнес-миссиях, целью которых является продвижение 
экологического проекта: III Общероссийский форум 
«Экотехнопарки России» (12-13 февраля 2019 г.), бизнес-
миссия в Кемеровскую область (27 августа 2019 г.), 
рабочее совещание по циркулярной экономике с ПАО 
«СИБУР Холдинг», бизнес-миссия в Республику 
Башкортостан (25 сентября 2019 г.), V 
Машиностроительный кластерный форум (23-24 октября 
2019 г.), бизнес-миссия в Курскую область (25 ноября 2019 
г.), бизнес-миссия в Тульскую область (26 ноября 2019 г.), 
бизнес-миссия в Самарскую область (12 февраля 2020 г.), 
бизнес-миссия в Ульяновскую область (13 февраля 2020 
г.), бизнес-миссия в Пермский край (14 февраля 2020 г.), 
бизнес-миссия в Ленинградскую область (04 июля 2021 г.), 
выездная сессия ВэйстТэк «Актуальные вопросы 
утилизации изношенных шин и использования продукции 
их переработки» (10 сентября 2020 г.), круглый стол ТПП 
РФ «Техника для переработки и утилизации отходов» (7 
октября 2020 г.), 23-я международная выставка химической 
промышленности и науки «ХИМИЯ-2020» (27-30 октября 



2020 г.), 20-я Международная специализированная 
выставка оборудования, приборов и инструментов для 
машиностроительной, металлообрабатывающей и 
сварочной отраслей промышленности «Машиностроение. 
Металлообработка. Сварка. Казань» (2-4 декабря 2020 г.). 

С января 2021 года ведутся промышленные испытания 
на заводах «Чайковский РТД», «Кировский Искож», 
«Гуартек», «Ростов Литер», «Казанская резина», 
«Нижнекамскшина» и «КВАРТ». Осуществлены первые 
поставки регенерата на предприятия РТИ в Ивановской и 
Ростовской областях, в Пермский край. 

 
                Управляющий «Бонус-Кама»  Рустем Галиев. 

 

 

 

 

ФЕВРАЛЬСКИЙ ЦЕХ 
 

В Багдаде  цехе все спокойно. Сторожевые псы несут 
службу на отлично 
 
 

  
 

Запустили новую гильотину 
 



 
 

Проходит «обкатку» 

 
 

Мороз пережили прекрасно. Все живы. Несмотря на 
огромные сосульки, свисающие с крыши. 
 



 
 

 
 

Теперь ждем весенней капели. Обещаем не орать, как 
мартовские коты 
 

        



 

    
 

Работа идет. Работа кипит. 
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